

Kinderrechte

Für unsere Kinder und Jugendlichen im Verein gilt:

- Kinder und Jugendliche haben Rechte. Diese müssen von uns allen respektiert werden.

Für alle Kinder und Jugendlichen gilt:

- Mein Körper gehört mir, ich setze die Grenzen der Berührungen
- Es gibt gute, komische oder schlechte Berührungen. Manche Berührungen sind nicht von jedem Menschen okay. Manche fühlen sich immer seltsam oder unangenehm an. Dies darf und kann ich offen gegenüber Übungsleitern/ Betreuern ansprechen und bitten, diese Berührung sein zu lassen.
- Mein Gefühl ist richtig. Wenn ich etwas unangenehm finde, ist dieses Gefühl völlig in Ordnung und muss respektiert werden.
- Ich darf „NEIN“ sagen. Wenn jemand etwas Unangenehmes von mir verlangt, darf ich dies ablehnen, auch wenn diese Person erwachsen oder deutlich älter ist.
- Es gibt gute und schlechte Geheimnisse. Nicht alles muss ich geheim halten, bei „schlechten“ Geheimnissen, ist es völlig in Ordnung sich Jemandem anzuvertrauen.
- Ich habe keine Schuld. Täter/-innen versuchen zwar, das Gefühl zu vermitteln, dass man selbst eine Mitschuld hat. Das ist ein fieser Trick. Schuld an den Übergriffen und allem was dazu gehört, ist immer der Täter oder die Täterin.
- Ich darf mir Hilfe holen! Du hast ein Recht auf Hilfe, wenn du eine Situation nicht einschätzen kannst oder Angst hast. Es gibt unterschiedliche Möglichkeiten an solchen Situationen etwas zu ändern. Hilfsangebote sind immer kostenlos. Falls Du Probleme hast kannst Du Dich an unten aufgeführte Ansprechpartner wenden.
- Auch die Kinder und Jugendlichen handeln untereinander nach der Regel: "Ich tue keinem anderen etwas, was ich nicht will, dass man es mir antut."